



im Bezirksausschuss 3 Maxvorstadt

München, den 25.01.2019

Ampeln in der Winzererstraße

Antrag

Der BA 03 fordert die Landeshauptstadt München auf, die Lichtzeichenanlagen an den Kreuzungen Winzererstraße / Schellingstraße bzw. Görresstraße auf der Stelle abzuschalten und so bald als möglich abzubauen.

Es soll außerdem geprüft werden, ob die Vorfahrtsregelung an der Schellingstraße durch eine rechts-vor-links Regelung ersetzt werden kann.

Begründung

Der BA Maxvorstadt hat bereits mehrfach den Abbau der Ampeln gefordert, zuletzt im Februar 2017. Der Verkehr ist speziell an der Kreuzung mit der Schellingstraße verschwindend gering, und die Ampeln halten den Verkehr (PKW, Rad und Fußgänger) unnötig auf.

An der Kreuzung mit der Görresstraße fahren mehrere Buslinien. Daher soll die Vorfahrtsregelung dort mit Verkehrszeichen 301 (Vorfahrt nur an der nächsten Kreuzung oder Einmündung) erhalten bleiben. Die Ampel ist überflüssig, da außer den Bussen recht wenig Verkehr ist.

Antragsteller:

Felix Lang
Gesche Hoffmann-Weiss